

湖南省文化芸術振興計画(案)

「湖南省文化芸術振興計画(案)」にかかるパブリックコメント手続きの結果、寄せられたご意見やご提案とそれに対する考え方をお知らせします。

ご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。

1. 意見募集期間 令和7年1月6日(月)から令和7年2月5日(水)
2. 意見の件数 2件(2名)

[内訳]

- (1) 原案を修正するもの・・・0件
- (2) 原案には反映できないもの・・・0件
- (3) 既に原案に記載済みのもの・・・2件
- (4) その他・・・0件

湖南省文化芸術振興計画(案)

No.	意見・提案など	市の考え方
1	<p>洋画を描いていますが、湖南省では発表の機会、場所がありません。</p> <p>湖南省展覧会はありますが会期も短く仮設の会場で魅力を感じません。</p> <p>以前、図書館の2階の展示場で個展を2回したことが有りましたが、今はダメみたいです。私の仲間たちも湖南省展覧会でなく、他の地域の展覧会をメインに発表しています。</p> <p>多分、新規に芸術文化を始める人も少ないと思います。湖南省の芸術文化を本気で振興するのであれば、先ほど述べた図書館のギャラリーのような場所を提供して頂きたいです。</p> <p>観客が集まらないとか経費が掛かる等の後ろ向きの姿勢では、前には進まないです。前向きの素晴らしい、前例は日野町のわたむきホールを見習ってください。絵画芸術の発表や舞台芸術の発表も最大限に活動されていますよ。おそらく地域に密着した活動は滋賀県1番と感じました</p>	<p>ご指摘いただいた「発表の機会や場所の充実」は、市民の自主的、主体的な文化活動を推進するだけでなく、本市の文化芸術の継承、発展および創造につながる重要な施策と考えています。本計画においても、P12～16の基本施策の中で、「市民参加の促進」、「担い手や支え手の育成・支援」、「表現する機会の充実」として取組を記載しています。</p> <p>本計画は文化芸術の振興にかかる理念や施策の方向性を示すものです。よって、改めて文言を付け加えることはしませんが、いただいたご意見等は大変貴重であり、計画実行の際に参考とさせていただきます。</p> <p>(3)既に原案に記載済みのもの</p>
2	<p>遅ればせながら、素晴らしい湖南省文化芸術振興計画がつけられたと思います。</p> <p>目標値があげられていますが、どのようにクリアしていくのか疑問です。検証されていく事と思いますが……</p> <p>コロナ後、市民団体は継続が難しくなっています。高齢化も進み、移動に困難な方も多くなってきました。つぎの世代にバトンを渡していくのか……課題であると思っています。</p> <p>私は、民間団体ではありますが、土日の居場所として活動されてきた甲西ジュニアバンドの存在は親団の甲西吹奏楽団と共に湖南省の宝であると思っています。この計画にあまり上がっていないことが残念でした。</p> <p>また、文化祭、早春コンサートを上げていただいています。ありがたいことです。しかしながら、担い手不足が現状です。直営になり、大変ありがたく、運営を助けていただい</p>	<p>ご指摘いただいた「進捗管理の体制」は、本計画のP17～18の「第5章 計画の推進に向けて」で取組の体制や方法を記載しています。また、ご指摘の「担い手の育成」や「文化に親しむ場づくり」は、本市の文化芸術の継承、発展および創造につながる重要な施策と考えています。本計画においても、P12～16の基本施策の中で、「鑑賞機会の確保・充実」、「市民参加の促進」、「担い手や支え手の育成・支援」、「文化芸術に触れるきっかけづくり」、「表現する機会の充実」として取組を記載しています。</p> <p>本計画は文化芸術の振興にかかる理念や施策の方向性を示すものです。よって、改めて文言を付け加えることはしませんが、いただいたご意見等は大変貴重であり、計画実行の際に参考とさせていただきます。</p> <p>(3)既に原案に記載済みのもの</p>

ていますが、この先、続いていけるのか不安です。素晴らしい計画が出来ました。市の更なる後押しをお願いしたいです。早春コンサートですが、春を呼ぶコンサート。小、中、高、民間、市民団体が集う音楽祭。市を上げてのPRがもっとあってもいいのではないかと思います。

また、子どもたちの芸術、文化に触れる機会はとても大切だと身をもって感じています。毎年実施されている人形劇は大変子どもたちの空想の世界を広げたのではないかと感じています。それらの宝の継続を是非ともお願いします。

また、福祉施設とコラボしたふれあい広場では、皆さん生き生きと発表されてました。

さくら教室では、日本古来の童謡を子どもたちと歌っています。リズム感、音感の良さには驚かされます。

湖南省独自の文化の振興を大いに期待をしています。